



Participantes en el Foro Iberoamericano del agua y riego visitan la sala de control del SAIH de la Confederación del Ebro

- Representantes de organismos oficiales y del sector privado de Guatemala, El Salvador, Panamá, Honduras, Costa Rica y La República Dominicana han conocido esta herramienta que es un referente tecnológico para la gestión de la Cuenca

04, mar. 2014- La Confederación Hidrográfica del Ebro, organismo autónomo, adscrito al Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente (MAGRAMA), ha recibido hoy la visita de un grupo de representantes de organismos públicos, universidad y de colectivos civiles de Guatemala, El Salvador, Panamá, Honduras, Costa Rica y La República Dominicana que están participando en el Foro Internacional Iberoamericano del agua y del riego que se celebra esta semana en la ciudad de Zaragoza, en el marco del Salón Internacional del Agua, SMAGUA 2014.

Durante la visita han recibido una explicación sobre esta herramienta tecnológica fundamental para la toma de decisiones en la gestión de la Cuenca del Ebro y han analizado la adaptación del Sistema de Ayuda a la Decisión. Ambas aplicaciones han demostrado su gran eficacia a la hora de afrontar situaciones de avenidas y sequías en la Cuenca y se están convirtiendo en una referencia para que países con problemas de inundaciones o graves carestías puedan aplicarlo a medio y largo plazo, permitiendo un mejor uso del agua y una gestión más desarrollada.

El Organismo de Cuenca ha recibido en los últimos años numerosas visitas de expertos en gestión hidráulica y delegaciones políticas de toda Europa y de diferentes países de Asia, África y América Latina, lo que lo convierte en un centro de intercambio profesional en el campo de los recursos hídricos.